

**DEPORTES | Tenis de Mesa**

**El consistorio reconoce la trayectoria y los éxitos del CajaSur Priego**

**Realizada una recepción oficial tras la consecución de la Copa del Rey en Almería**

**Antonio J. Sobrados Pareja**

Miércoles 14 de marzo de 2012 - 00:01



El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Priego de Córdoba ha acogido este martes la recepción oficial que ha ofrecido el consistorio prieguense al Club CajaSur Priego Tenis de Mesa después de la consecución de su última Copa del Rey y los éxitos cosechados por sus jugadores en el último Campeonato de España celebrado recientemente en Almería.

El acto ha estado presidido por la Alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, y ha contado con la presencia de José Carlos Pla, presidente ejecutivo del BBK Bank CajaSur, que ha querido estar presente en este

importante acto para el conjunto prieguense. Asimismo han participado representantes de la Corporación municipal prieguense, y responsables y jugadores del club.

En el turno de intervenciones y tras felicitar al equipo por los éxitos cosechados, Ceballos elogió la labor de Luis Calvo al frente del organigrama técnico del club, destacando el trabajo de éste por la cantera, señalando que el fruto de tantos años dedicado a este deporte ya se está viendo, y más en un año en el que el CajaSur Priego puede hacer un doblete histórico, tras ganar la Copa del Rey, y tener la liga prácticamente en la mano. La alcaldesa calificó al club prieguense como “el mejor equipo de España”, animando a sus integrantes a continuar en esta línea, mostrando el apoyo de la institución municipal para hacer que la afición se vuelque en esta recta final de la temporada.

Asimismo, la alcaldesa indicó que el equipo es referente para la localidad y la provincia a nivel internacional, confiando en mantener los apoyos económicos e incentivar más acuerdos, vinculados entre otros aspectos al turismo.

Por su parte, José Carlos Pla señaló que se trata de un orgullo para la entidad que preside, el patrocinar este equipo, “que deja el pabellón de Priego y de CajaSur muy alto”, subrayando el apoyo que se viene prestando desde prácticamente los inicios del club.

Pla hizo alusión a su afición por el F.C. Barcelona y a la similitud del equipo culé con el CajaSur Priego, destacando paralelismos como el trabajo por la cantera y el contar con jugadores de primer nivel, además de la labor de todo el organigrama, “que hacen que los éxitos estén aquí”, deseando los mejores logros para el club prieguense.

Jesús Machado, presidente del club, agradeció el apoyo recibido tanto por CajaSur como por el Ayuntamiento de Priego, deseando que esa colaboración se mantenga, máxime en una temporada que puede ser histórica, al tener la liga cada vez más cerca.

Por otro lado, Luis Calvo manifestó que el apoyo institucional “se ha notado este año más, y nos sentimos más arropados que nunca”. El director técnico del club destacó el proyecto de futuro que se está desarrollando, al contar con jugadores muy jóvenes que ya están cosechando importantes éxitos deportivos a

nivel nacional e internacional.

En cuanto al sponsor, Luis Calvo indicó que el club nació de la mano de CajaSur en 1994, señalando que desde siempre se ha llevado el nombre de la entidad por toda España y Europa, agradeciendo la confianza de que desde siempre se ha depositado en el equipo, así como la colaboración del consistorio.

Calvo también tuvo palabras de elogio hacia Carlos Machado, al que calificó como “el pilar del club”, rechazando ofertas de las mejores ligas de Europa para permanecer en el equipo con el que está forjando su leyenda como el mejor jugador nacional de todos los tiempos.

Por último, el presidente de la RFETM, el prieguense Miguel Ángel Machado, recordó los inicios del club del que fue uno de sus fundadores, mostrando su orgullo por los logros conseguidos, contando con un centro de tecnificación que se ha convertido en un referente internacional en cuanto a instalaciones deportivas, agradeciendo el esfuerzo de todos para lograr tan importantes triunfos para el tenis de mesa nacional.